
ELEZIONI FIKBMS 2012: PRESENTAZIONE E PROGRAMMA CAN DIDATO ALLA 
PRESIDENZA FEDERALE STEFANO VALENTI  
   
 

ARBITRA TU LA TUA FEDERAZIONE  
 
 
Amico sportivo, 
 
non provo emozioni diverse dal solito entusiasmo che metto tutti i fine settimana quando giro 
in lungo ed in largo l'Italia per arbitrare, ma non per mancanza di stimoli, semplicemente 
perché già sono a mille, per dirlo come i piloti: sono già "fuori giri"!  
Non mi piace fare la classica presentazione personale, tipica delle investiture ufficiali, 
completa di dati anagrafici, libri preferiti, tempo libero, bla, bla, bla, bla..... 
Poche cose su di me, perché il resto sarà SU DI NOI. 
 
Stefano Valenti, Milano 16 aprile 1966, lo stesso giorno di nascita del Papa, quindi, spero porti 
bene. 
Diplomato in Ragioneria, ma per quello che ci importa ai fini Federali, la considero 
un'informazione superflua. 
Chi vuole un Presidente con passati agonistici da supercampione, mi cancelli dal suo taccuino 
in quanto al cospetto di una dozzina di incontri disputati tra Savate e Kickboxing, ho preso 
più botte che date, per il semplice motivo che mi alleno più ora che insegno Kick Boxing, 
Savate e Pugilato, piuttosto che 20 anni fa, quando mi cimentavo su tatami e ring. 
Diverso, credo, l'esperienza arbitrale maturata in quasi 25 anni di papillon e guanti in lattice ! 
20.000 incontri arbitrati tra contatto leggero e contatto pieno, mi hanno fatto conoscere oltre 
all'aspetto agonistico delle varie discipline, quanti le insegnano e si prodigano per la loro 
diffusione e quindi i problemi partendo dalla palestra d'allenamento, non dalla "stanza dei 
bottoni" o dal salotto delle delegazioni in visita alla Federazione....e non ho intenzione di 
cambiare abitudini. 
Che dire d'altro a livello personale ? Solo che giro tutti i Santi week end per arbitrare e le 
poche volte che mi trovo a casa il sabato o la domenica, non vedo l'ora di ripartire. 
Ebbene sì, IL RING CREA ASSUEFAZIONE ! .......o per usare un altro mio motto elettorale: 
YES, WE.....EK END !!! 
 
Un programma c'è l'ho in mente ma sto con i piedi per terra e per attuarlo bisogna capire i 
conti FIKBMS a che punto stanno; solo allora lo si potrà mettere in pratica o 
correggere.......comunque ve lo espongo. 
 
1) Pubblicazione situazione conti ad inizio "Legislatura" ed a scadenza mensile 
 
2) I conti della serva ! 
Mi spiego: sono una persona "terra terra" e per tirare avanti, in casa, devo sapere quanto 
guadagno ed in base a questo so quanto posso spendere, quindi:  
pubblichiamo sul sito quanto la Federazione percepisce dalle affiliazioni e dal CONI e tutti i 
giustificativi di spesa a qualsiasi livello, dai fogli per la fotocopiatrice della segreteria, alle 
spese cosiddette di rappresentanza.......ma che è sta rappresentanza ? Scopriamolo ! 
 
3) sedute del consiglio aperte a tutti e, se qualcuno se ne intende mi aiuterà, in diretta 
streaming......ooohhh ! Mica male.....tanto il costo e' irrisorio.  
 



4) subito raccolta proposte via mail ed a seguire, mega assemblea generale rigorosamente 
OPEN, dove discuterne e, conti alla mano, farle diventare operative. 
 
5) si abbassano le quote d'affiliazione delle società ed atleti secondo quanto l'assemblea di cui 
sopra delibererà, tenendo conto dei progetti d'attuare, per non trovarsi in braghe di tela 
durante l'anno accademico ! 
 
6) adeguamento stipendio di quanti si adoperano per fare marciare la Federazione e, ove non 
vi siano già previsti rimborsi spese, istituzione di un fondo "non pago di tasca mia !" 
 
7) pubblicazione stipendi e spese Federali. 
Chi percepisce soldi da una Federazione CONI, è giusto che lo faccia sapere senza problemi. 
Questo è un punto che mi sta molto a cuore e mi permette di esprimere un concetto un po' più 
allargato: la politica deve essere al servizio del cittadino, quindi il politico (parlo in questo 
momento di Parlamento Italiano) NON dovrebbe guadagnare più di € 5.000 al mese, che mi 
sembra già una bella badilata "de dané" (di soldi, per gli amici non milanesi) e magari senza 
auto blu o rosa che siano. 
Trasferendo il concetto sulla FIKBMS, credo che la metà dello stipendio Presidenziale, la si 
dovrebbe convogliare in attività di pubblico interesse, per esempio rimborsi arbitri gare, 
rimborsi tecnici ed atleti e così via fino ad esaurimento cash ! 
Lo farò e sarà documentato ! 
 
Vi ho rotto abbastanza ? Spero di no ma temo di sí, allora basta. Basta chiacchere ma 
soprattutto basta al vecchio ed al sommerso. 
Siamo ricchi ma non ce lo vogliono dire perché altrimenti pretenderemmo tutti la nostra 
giusta parte ! Pretendiamola e costruiamo finalmente la NOSTRA FEDERAZIONE. 
 
 
IL SOLDO C'È, USALO PER TE !  
 
 
Ci vediamo in giro tra ring e tatami; vi aspetto e parliamone. 
 
 
Stefano Valenti 
Candidato alla Presidenza Nazionale FIKBMS 
Indirizzo internet : valenti.stefano@alice.it 
Cell 3475716355 


